

Safari Tahajud, Dandim 0824/Jember Ajak Masyarakat Patuhi Protokol Kesehatan dan Berdoa Agar Pandemi Segera Berakhir

Siswandi - JEMBER.WARTAMILITER.COM

Jan 8, 2021 - 14:09



JEMBER - Dalam melaksanakan programnya one week one tahajud, Dandim 0824/Jember, pada Jum'at 08/01/2021 melaksanakannya di Masjid Nurul Hikmah Desa Lengkong Kec Mumbulsari Kabupaten Jember.

Pada pelaksanaan Sarlfari Tahajud Dandim 0824/Jember tersebut hadir

diantaranya Dandim 0824/[Jember](#) Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin, didampingi Kasdim 0824 Mayor Inf Sampak dan perwira staf, disambut oleh Danramil 0824/10 Mumbulsari Kapten Arm Hendra Faizar, Camat Hadiri dan Kapolsek serta Takmir masjid H Sucipto.

Acara langsung melaksanakan sholat Tahajud Berjamaah dengan imam sholat H Sucipto, selanjutnya sambutan-sambutan hingga saatnya dilaksanakan Sholat Shubuh.

Dalam sambutannya Takmir masjid H Sucipto menyampaikan selamat datang kepada Dandim 0824/[Jember](#), terima kasih berkenan melaksanakan safari tahajud di masjidnya, semoga apa yang kita laksanakan ini mendapat berkah dari Allah SWT.

Selanjutnya Dandim 0824/[Jember](#) Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin, dalam sambutannya menyampaikan terima kasih kepada para jamaah sekalian yang berkenan bersama melaksanakan Jamaah Sholat Tahajud ini.

Pada kesempatan ini saya menyampaikan terima kasih, bahwasannya pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) telah terlaksana dengan tertib dan aman, mari kita jaga persatuan dan kesatuan, serta kondusifitas wilayah yang telah terwujud ini.

Kemudian dimasa pandemi Covid 19 ini, kita sangat prihatin sekali, untuk itu mari kita berdo'a bersama-sama agar pandemi ini segera berakhir, mari senantiasa kita patuhi protokol kesehatan covid 19.

Acara selanjutnya dilaksanakan Sholat Subuh berjamaah, kemudian diberikan bantuan paket sembako kepada Takmir masjid oleh Dandim 0824/[Jember](#).

Acara ditutup dengan ramah tamah Dandim 0824/[Jember](#) dengan Muspika, Takmir Masjid dan jamaah sekalian. **(Siswandi)**.